
つとｓｙ  
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 教育目標   

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の 

変化に対応できる知性豊かな生徒の育成 

目指す生徒像   

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒（知） 

広い視野をもち、思いやりのある生徒（徳）  

心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒（体） 

 

             ～生徒会総会 そして引き継ぎ～ 
                 ２月７日（火）５校時に生徒会総会が行われました。まず、今年度  

の生徒会のテーマである「進化～新たなステージへ～」の反省が報告  

されました。「全校生一人一人がスローガンに向かって進化すること  

ができた 1 年間でした」という言葉に、今年度の生徒のがんばりが全  

て表されています。スポーツフェスティバルへのリニューアル、いじ 

め防止の取組、意見箱の活用、部活動や学習と学校生活の中の様々な  

場面にわたっています。続いて奉仕部や部活動から反省があり、来年  

度への申し送り事項として改善点が述べられました。質疑では、気づ 

いた点を改善していこうという前向きな気持ちが感じられました。 

生               総会終了後は校旗の引き継ぎが 

行われ、「来年度も一生懸命がん 

ばります」と力強い言葉で新生徒 

会長がしっかりと校旗を受け取り 

ました。それに対し、前会長から 

「新生徒会長を先頭に新しい生徒 

会を作ってください。」との言葉 

がありました。校旗の引き継ぎで 

先輩から後輩への代替わりが行わ 

れ、新しい生徒会の出発です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～いじめ防止スローガンの推進～ 
                 「いやなこと、言 

わない、やらない 

見逃さない 輝く 

笑顔で幸せに」 

これが生徒会伝統 

のいじめ防止スロ 

ーガンです。１階 

生徒玄関正面と２ 

階多目的室の壁に 

掲示してあります。 

２学期からは、全 

校集会でスローガンを読み上げています。始めた頃は小 

さく自信なげな声が、最近ではしっかりした全員の声に 

なってきました。生徒会役員の提案の下、全校生が本気 

になっていじめ防止に取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

性を広げる。それがコオーディネーショ 

ントレーニングです。」と言っています。 

 

          ～期末テストへ向けて～ 

           期末テストが１６日（ 

         （木）１７日（金）１・ 

          ２年生で行われます。 

          テスト学習は２、３日 

ではやりきれません。 

学級ではテスト範囲に 

従って自分の計画表を 

作り家庭学習を充実さ 

せます。放課後のＴタ 

イムでは教科担任が７ 

校時目の学習をします。

生徒会学習文化部は、全教科の予想問題を作 

成し、生徒は問題を解きながら教師にアドバ 

イスしてもらいます。全校生が今年度の学習 

のまとめにしっかり取り組んでいます。 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～学校賞受賞～ 
           ２月６日（月）朝の会にて表 

彰を行いました。「ふくしまっ 

子ごはんコンテスト」にて県教 

育長様より「学校賞」をいただ 

き、保健給食副部長、笠原さん 

が生徒代表として表彰状を受け 

取りました。平成２７年度に続 

き受賞となりました。全校生による熱心なすばらしい 

取組が評価されました。今後も食育を推進します。 

 

 

 

           ～真冬の清掃～ 
            写真は毎日の清掃 

風景です。寒さが厳し 

くなり、冷たいバケツ 

の水で雑巾をしぼるの 

もひと苦労です。それ 

でも、黙々と床を雑巾 

で磨いています。校舎がいつまでもきれいなの 

は、毎日の手を抜かない生徒の清掃があってこ 

そです。まさしく床の光は心の光です。 

 

 

 

３年生の話し合い 

新生徒会長のあいさつ 

校旗の引き継ぎ 議長による議事進行 

Ｔタイム 1 年生 

Ｔタイム ２年生 

＊空間線量 ２月１０日 午前８時計測   地表１ｍ：校庭０．１１   教室：０．０７ （μ㏜／h） 



 


